

Heißer Abschluss der medl-Beach-Serie

Beim letzten Turnier der medl-Beach-Serie am vergangenen Samstag haben Herrenteam im Sand der Turnerschaft Saarn viele heiße Duelle geliefert. Bei den hohen sommerlichen Temperaturen zeigte sich schnell wer gut trainiert hat und eine gute Kondition besitzt.

Am Ende des heißen Tanzes setzten sich Reißig/Otte (TV Heiligenhaus/VFL Goldstein) vor Nosbers/Muschellik (beide TV Heiligenhaus) durch. Dritter wurden Meyer/Frosting (SSV Hamm/TV Hörde).

Zum Überraschungsteam des Turniers wurde Rottenbücher/Bareha (SG Suderwich/Beachclub 2000) das den vierten Platz belegte. Das Duo der Turnerschaft Saarn Krajewski/Schaak unterlag im Viertelfinale den späteren Turniersiegern in einem sehr spannenden Dreisatzspiel nur sehr knapp mit 10:15, 15:10 und 13:15 und wurde am Ende noch Fünfter.

Die Turnerschaft Saarn dankt in erster Linie der medl für die großartige Unterstützung bei der Realisierung der Serie, sowie allen ehrenamtlichen Helfern die ausdauernd mitgeholfen haben und dazu bereit waren, samstags auf das Ausschlafen zu verzichten.